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VILLAFRANCA DE LOS CABALLEROS 

'Villafranca sin Barreras" se 
manifestará en marzo por el AVE 
La medida, que aún no tiene una fecha establecida, tiene por objetivo principal reforzar 
su reivindicación por un tren de Alta Velocidad que no divida el municipio de sus Lagunas 

• Además, los vecinos de 
la zona están recogiendo 
firmas, que enviarán al 
Ministerio de Fomento, a 
favor de un trazado alter
nativo paralelo a la Auto
vía de los Viñedos. 

CONSUELO SÁNCHEZ / VILLAFRANCA 

La plataforma por el AVE de Villa-
franca de los Caballeros 'Villafran
ca sin barreras', con el apoyo de 
PSOE y PP y de distintas asocia
ciones del municipio, ha progra
mado una manifestación y una 
marcha desde Consuegra a Villa-
franca para reforzar su reivindica
ción por un AVE que no divida Vi
llafranca de sus Lagunas, según in
formó el coordinador de la 
plataforma, luli.m Maroto. 

Los próximos meses de marzo 
y abril contarán con una fecha, 
aún por decidirse, para desarro
llar estas dos actuaciones, de las 
cuales se llamará a su participa
ción a Consuegra y Madridejos, en 
el caso de la marcha popular. Vi
llafranca quiere movilizar a sus 
ciudadanos, que ya «se sienten 
concienciados gracias a la campa
ña informativa desplegada por la 
plataforma y a los carteles que ya 
se pueden ver colgados a la entra
da al municipio pidiendo un AVE 
que no divida Villafranca de sus la
gunas», indicó el coordinador. La 
plataforma, además, quiere unirse 
a las reivindicaciones de la plata
forma Madridejos-Consucgia que 
pide una estación y un punto de 
adelantamiento de trenes. 

La movilización y la marcha co
marcal estarán rubricadas por una 
recogida de firmas que ya está en 
marcha en el municipio, donde se 
han recogido hasta el momento 
1.200 y que se esperan incremen
tar durante los carnavales de Villa-
franca. El conjunto de firmas re
cogidas se harán llegar al Ministe
rio de Fomento a quien ya ha 
enviado la consejería de Medio 
Ambiente una alternativa a la op
ción A3-B4 que no divide aVilla-
franca de sus Lagunas al estable
cer un trazado que pasar al sur de 
Villafranca paralelo a la Autovía de 
los Viñedos. 

La plataforma 'Villafranca sin 
barreras' acordaba todos estos 
puntos e informaba de la gestión 
de la Consejería de Medio Am
biente en una reunión que mante
nía el pasado fin de semana en el 
centro de la mujer de Villafranca 
donde se contó con la asistencia 
de representación de sendos gru
pos municipales, asociaciones de 
la localidad y de la plataforma Ma-
dridejos-Consuegra. El alcalde de 
Villafranca informó que en su visi
ta a Medio Ambiente solicitó una 
reunión con el presidente de Cas-

alie para amplificar sus reivindicación!. . ... S. 

Dicen que sus motivos son económicos y medioambientales./c. 

tilla- La Mancha, José María Ba
rreda, y fue derivado a la conseje
ría de Infraestructuras donde ten
drá una reunión en esta semana. 

Mientras, PSOE y PP se han 
manifestado a favor de las reivin
dicaciones de 'Villafranca sin ba
rreras' y se han comprometido a 

movilizar a sus afiliados y simpati
zantes. Según Julián Maroto los 
dos grupos municipales van a in
corporar en su programa electoral 
«la lucha y negativa en contra de 
los actuales trazados ferroviarios a 
su paso entre el pueblo y lagunas, 
comprometiéndose a hacer men
ción en sus distintos boletines y 
pasquines informativos, y por úl
timo a ser parte activa en las es
tructuras de la Plataforma». 

En la reunión del pasado fin de 
semana se adjudicaron los cargos 
de la plataforma quedando como 
coordinador, Domingo Camuñas, 
portavoz, Julián Maroto, y vocales 
por el PSOE, Jesús Rullo, por el PP, 
Santi Aranda, por la peña El Pez, 
Angelines Rodríguez, por el club 
atletismo Las Lagunas, Jesús Ver
dugo y por la asociación de veci
nos Las Lagunas, Jesús Marcóte y 
Ezequiel Jimeno. 

«Las lagunas son un recurso 
económico para el pueblo» 
C. SÁNCHEZ / VILLAFRANCA 

'Villafranca sin barreras' y los ve
cinos del municipio insisten en 
defender a sus Lagunas, «un re
curso económico fundamental 
para el pueblo» amparado por 
una Ley que ha declarado este 
humedal «reserva natural». Se
gún la plataforma, la media de vi
sitantes anuales que pasan por 
las Lagunas sobrepasa la cifra de 
los 70.000, «turismo que repercu

te sobre la economía local». «Es 
en el sector servicios donde Villa-
franca adquiere una mayor rele
vancia, gracias a su conjunto his-
tórico-artístico y sobretodo al 
atractivo que suponen las lagu
nas durante el verano, utilizadas 
para el uso recreativo y el baño». 

La plataforma además defien
de la identidad histórica de estos 
humedales ya qiu: xdesde el siglo 
XVIII las lagunas de Villafranca 

han sido un lugar de gran interés 
pues sus aguas eran utilizadas 
por sus poderes curativos para 
aliviar la tos o los dolores reumá
ticos y artríticos, así como contra 
las afecciones cutáneas». 

El Decreto 83/2006 del 20-06-
2006 aprobaba el Plan de Orde
nación de los Recursos Naturales 
de la Laguna Grande y Chica de 
Villafranca y declaraba sendos 
humedales reserva natural. 

MEDIO AMBIENTE 

Locomotora AVE. 

Madridejos 
informa del buen 
camino que están 
tomando las 
reivindicaciones 
C.S./MADRIDEJOS 

El Ayuntamiento de Madri
dejos ha calificado de «alta
mente positivas» las reunio
nes mantenidas este mes de 
enero entre los alcaldes de 
Madridejos, Emiliano Sán
chez Galán y de Consuegra, 
Antonio López Portillo, con 
los responsables de las Con
sejerías de Medio Ambiente y 
Desarrollo Rural y Obras Pú
blicas, según informan fuen
tes del Ayuntamiento de Ma
dridejos. 

El Director General de 
Evaluación Ambiental, Mi
guel Chillaron, manifestó a 
los dos alcaldes que la alter
nativa del estudio informati
vo realizado por el Ministerio 
de Fomento de menor im
pacto Medio Ambiental sería 
la A3, que partiría de Mora 
hasta llegar a Consuegra; al
ternativa por la que están in
teresados los municipios de 
Consuegra, Madridejos y Vi
llafranca. Esta alternativa se
guiría el corredor de la Auto
vía de los Viñedos pasando al 
sur de Madridejos, Camuñas 
y Villafranca por lo que no 
afectaría al desarrollo urba
nístico al norte de Madride
jos y Camuñas como tampo
co supondría una barrera en
tre el casco urbano de 
Villafranca y sus Lagunas. 

Esta propuesta es conoci
da y compartida por la con
sejería de Obras Públicas cu
yo delegado provincial, Félix 
Ortega, así lo manifestaba a 
Sánchez Galán y López Porü-
Uo en la reunión que mante
nían con él el pasado 11 de 
enero. 

PROYECTO. La propuesta 
contempla una estación en
tre los municipios de Consue
gra y Madridejos y un punte*, 
de adelantamiento de trenes 
que es lo que piden los muni
cipios mencionados. «Debe
mos ser optimistas, sin bajar 
la guardia evidentemente, 
ante lo que es un proyecto 
que beneficiaría sustancial-
mente los intereses socioeco
nómicos de la localidad de 
Madridejos y de los pueblos 
de su comarca». 


